

2 „Weihnachtsbabys“ in der UEK Aurich geboren

Aurich. Gleich 2 neue Erdenbürger haben am 24. Dezember 2024 in der UEK Aurich das Licht der Welt erblickt. Eine von ihnen war die kleine Emilia Ilse Weermann. „Sie war das schönste Weihnachtsgeschenk“, sagt Mutter Ann-Kathrin aus Großefehn. Emilia kam um 20:32 Uhr gesund und munter zur Welt, wog 3545 g und war 53 cm groß. Der errechnete Geburtstermin wäre eigentlich der 27.12. gewesen, aber Emilia hat sich beeilt um den besonderen Tag zu erreichen.

Das Team der Geburtshilfe der Auricher Frauenklinik kümmert sich mit viel Herz und Einfühlungsvermögen um die Babys und deren Eltern, damit es ihnen an nichts mangelt. „Die Teams unserer Kreißsäle und der Mutter-Kind-Station gratulieren den jungen Familien zur Geburt und zu dem besonderen Termin und wünschen allen eine prächtige Entwicklung“, sagt Dr. Helmut Reinhold, Chefarzt und Direktor der Frauenklinik.



Suchte sich einen besonderen Termin für die Geburt: Emilia Ilse Weermann kam in diesem Jahr am 24. Dezember in der UEK Aurich zur Welt. Fotografie: Trägergesellschaft